
　甲府クラブとの合同例会
は 70人もの方々の集まり
となり、それぞれに楽しい
時間を過ごしていただけた
のでは、と思います。事務
屋日の丸師匠の飄々とした
味わいにほっこりし、飯田

さんのヴァイオリンの柔らかな音色に癒されました。飯
田さん、演出に協力いただいたぶどうの木の鶴田さん、
小野さんに感謝です。神﨑総主事のお話も、皆さん、そ
れぞれに感じ入る点が多かった事と思います。世界のＹ
ＭＣＡは一つ。日本のＹＭＣＡも一つ。今は 300億円の
事業体の塊なのです。これをどの位の大きさで保てるの
か？神﨑さんの双肩にかかっています。ワイズメンズの
運動はＹＭＣＡと連動していると思う方、ＹＭＣＡとは
一線を画して奉仕活動をと思う方、色々な考えがあって
良いのではないでしょうか。要は「集まって楽しく、奉
仕的な言動、活動を勉強しましょう」という事につきま
す。
新緑の 5月に予定している草津クラブとの合同例会は、
新しい試みとして飯田の天竜峡ランデブーか、恵那の恵
那峡ランデブーを新旧役員で検討しています。新緑の南
信濃、或いは岐阜に集合となります。
厳しい寒さが峠を越す頃の 3月 2日（土）には、甲府
21存続の功労者、故・中島竹男さん宅の片づけのボラ
ンティアを計画しています。気苦労せずに、時間のある
方はお集まり下さい。動けるうちに動きましょう！ 勿論、
「楽しく‼」が大事になります。
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韓国生まれ、韓国育ち、韓国国立大学園
芸学科卒業、農学士。
１９８３年初来日、東京神学大学、大学
院修了、博士前期課程修了。牧師として

名古屋（子育て中）、横浜本牧恵み教会、函館教会。（日
本中を歩き回っています）
２０００年４月から甲府教会　２０１９年４月から広島
教会へ。気がつけば山梨は私の日本での生活の半分以上
になっていました。長く住んだこの地を離れるのはとて
も寂しい事ですが、住めば都、新天地に向けて「想い出」
を紬ながら、ちょっと不安を感じながら。山梨の方々に
は本当にお世話になりました。有り難うございました。




